



Abb. 4
Medaillon zum Rosenkranz: Weihnacht

wurden die volkskundlichen Sammlungen, so weit es die beschränkten Raumverhältnisse zuliessen, übersichtlich geordnet.

Das archäologische Fundgut, das sich zum Teil im Landesmuseum befand, wurde ebenfalls im Gymnasium deponiert und neu geordnet. Im November wurden die von Dr. Rudolf Rheinberger im Museum von Überlingen entdeckten Aquarelle und Bleistiftzeichnungen von Moriz Menzinger zur kunstwissenschaftlichen Bearbeitung, die von lic. phil. Norbert Hasler durchgeführt wird, in das Landesmuseum übernommen. Es handelt sich um ca. 700 Blätter, von denen sich 6